



## PROYECTO DE SOLICITUD DE INFORMES

## La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

## **RESUELVE**

Dirigirse al Poder Ejecutivo para que, por su intermedio, solicite a quien corresponde, informen acerca de los últimos sucesos ocurridos en la destilería YPF, ubicada en la ciudad de Ensenada:

- 1. ¿Cuáles fueron los motivos que llevaron al incendio?
- 2. ¿Qué medidas se tomaron en el momento del hecho?
- 3. ¿Qué medidas a largo plazo se tomaron desde la refinería y desde el control Estatal para que no vuelva a suceder?
- 4. El liquido evacuado ¿Dónde se ha volcado?, ¿Qué grado de contaminación tiene el mismo?;

5. ¿Cuál es el protocolo de acción desde la refinería y Defensa Civil ante estos eventos?

OSCAR NEGRELLI Diputado Bloque Coalición Cívica I. Cámara de Diputados rovincia de Buenos Airos





## **FUNDAMENTOS**

El día martes 02 de abril del corriente, mientras se sucedía la tormenta que azoto al partido de La Plata, se incendio una de las torres de coque de la refinería YPF, situada en la ciudad de Ensenada.

El hecho fue dado a conocer, pero ante la inundación sucedida no se ha profundizado sobre los hechos ocurridos y las medidas tomadas.

Entendemos que un hecho de esta inmensidad pone en riego a las ciudades hermanas Ensenada y Berisso, y a parte de la ciudad de La Plata. Es menester tener un control riguroso tanto del funcionamiento como de las medidas de control para evitar nuevos hechos de esta magnitud y mayores. A su vez es importante poder evaluar los protocolos que se llevan a cabo desde la refinería como desde los organismos, ya que una mala actuación puede llevar a realizar una gran contaminación de los alrededores de la misma, poniendo en riesgo un amplio sector poblacional, como así también la flora y fauna de la región, y los recursos hidrícos.

Según publicaciones de medios de comunicación "Estruendosas explosiones, llamaradas de gran inmensidad, lluvia de hollín y un ácido olor a combustible fueron las causas por las que los vecinos, ante la falta de información oficial, decidieron autoevacuarse".

Es importante que esto no vuelva a suceder, y ante imprevistos, la vecindad tenga asistencia certera del Estado.

Por todo esto, es que solicitamos el acompañamiento de esta Honorable Cámara para el presente Proyecto.

SCAR NEGRELL Diputado Bloque Coalición Civica L Dámara de Diputa